

Kirche in 1Live | 26.04.2017 floatend Uhr | Bettina Förster

## Liebevolle Operation

Die Patientin sitzt mir gegenüber und sagt: "Ich habe keine Freunde, keine Beziehung funktioniert und ich muss ständig schlecht über andere Menschen reden. Sie sind ja ein erfahrener Operateur, ich will, dass Sie mir LIEBE in mein Herz einbauen."

Wir haben dann über die Beschaffenheit der LIEBE gesprochen.

Sie wollte LIEBE in XXL haben. Das kostet extra. Von mir aus natürlich gerne.

Bei der Operation.

Also, so eine schöne Brustvergrößerung wäre bestimmt einfacher gewesen.

Die LIEBE lag eben noch neben dem OP-Tisch. Wo ist sie hin?

Ach, sie liegt auf dem Boden. Hm, jetzt ist sie etwas verbogen.

Können wir sie jetzt noch einbauen?

Ja, das machen wir.

So, sieht schön aus.

Schwester, einen Sekt bitte!

Ob ihr Herz die Liebe annehmen wird?

Natürlich .... nicht.

Wo kämen wir denn hin, wenn wir so etwas erfolgreich operieren könnten?

Liebe ist unglaublich kostbar. Wer echte Liebe fühlt und erlebt im Leben, der schätze sich glücklich!

Künstliche oder erkaufte Liebe – das funktioniert niemals!

Das hätte ich ihr sagen sollen?

Nicht mein Job.

Oder doch?